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Всесторонне подготовиться 
к новому учебному году 
в системе политического 

просвещения

Приближается сезон сушки концентрата
Приближается третий сушиль

ный сезон на нашей обогатитель
ной фабрике. Технологи и ре
монтники усиленно готовятся к 
этому периоду. Учитывая опыт 
прошлых лет, когда зимой вся
кие неполадки вызывали простои, 
в летнее время проведена более 
тщательная ревизия и соответст
вующий ремонт оборудования.

В прошедшие два сезона мно
го хлопот было с силовыми кабе
лями к сушильным барабанам. 
По проекту кабели поставлены 
на 70 мм2, а при таком сечении 
его нельзя было доводить нагруз
ку на сушильные барабаны да
лее до проектной, так кат: гре
лись кабели и даже два раза об
горали концы. Кроме того щиты 
силового управления находились 
далеко от работающего оборудо
вания, в сыром месте и запыля- 
лись от сушильных барабанов. 
Поэтому для нормальной работы 
оборудования каждую неделю 
электрикам приходилось делать 
ревизию, что отнимало много сил 
и времени и часто приводило к 
простоям оборудования.

По предложению бригадира 
электриков Владимира Дмитрие
вича Фенюка эта сборка была 
перенесена своими силами в дру
гое сухое и чистое помещение в 
непосредственной близости от ра
ботающего оборудования.

Проделана значительная рабо

та и со стороны механическом 
службы. На каждый барабан по
ставлено по одному новому вен
тилятору, а это будет способст
вовать лучшему пылеулавлива
нию.

Слесари-монтажники «Метал- 
лургпрокатмонтажа» заменяют 
обечайки на 2-м и 3-м сушиль
ных барабанах. Но нужно ска
зать, что работы ведутся некаче
ственно. Обочайки к барабанам и 
подбондажные плиты к обочай- 
кам не привариваются сплошным 
швом, а прихватываются. Такая 
работа монтажников мало даст 
пользы эксплуатационникам, бу
дут неизбежны простои, а отсю
да и невыполнение плана по 
сушке концентрата. Необходимо 
монтажникам качественно закон
чить все работы.

Сильно от графика отстали ра
боты по перекладке топок су
шильных барабанов. Только одна 
топка готова, а две в стадии их 
перекладки. В связи с тем, что 
стенки топок утолщаются, то 
кирпича не хватило около 120 
тонн. Кто-то просчитался, а та
кой просчет задерживает просуш
ку топок и пробную сушку кон
центрата.

Правда, на днях кирпич по
ступил, но он прибыл с большим 
опозданием.

0. ЦВЕТКОВ.

Высокие показатели 
у лесозаготовителей

С 1 октября начнется новый 
учебный год в системе политиче
ского просвещения. Велика тяга 
советского народа к глубокому 
изучению марксистско-ленинской 
теории, которад помогает трудя
щимся активно и сознательно бо
роться за победу ленинской поли
тики нашей партии и строить 
жизнь по-коммунистически.

В первую очередь каждый ком-, 
мунист, выполняя; требования У с 
тава КП С С , должен неустанно 
овладевать марксистско-ленин
ской теорией, -повышать свой идей
ный уровень, способствовать фор
мированию и воспитанию челове
ка. коммунистического .общества. 
И зучая революционную теорию, 
каждый коммунист, комсомолец и 
каждый труженик должны твор
чески ею овладевать, правильно 
понимать вопросы внутренних и 
внешнеполитических проблем стро
ительства коммунизма в нашей 
стране.

«В  наступающем году учеба в 
системе политического просвеще
ния строится по-новому,— говорит
ся т. статье, опубликованной в 
««Правде» 12 сентября. Г964 года. 
Организуется широкое творческое 
изучение важнейших проблем 
марксистско-ленинской теории, осо
бенно злободневных в современный 
период, теснейшим образом свя
занных с тем, чем живут наша 
партия н советский парод. Основ
ное содержание работы в системе 
политического просвещения в ны
нешнем учебном году должно со
стоять в глубоком изучении ак
туальных проблем строительства 
коммунизма в нашей стране, раз
витие мировой социалистической 
системы, стратегии и тактики 
коммунистических и рабочих пар
тий в борьбе за мир, демократию, 
национальную независимость и: 
социализм.

Сосредоточивается внимание на 
главном, на том, что отвечает -на
сущным жизненным интересам
коммунистов, всех советских лю
дей. А  именно:

—  на проблемах, связанных с 
претворением в жизнь советским 
народом марксистско-ленинского 
учения, с практикой коммунисти
ческого строительства в СССР, 
осуществлением Программы 
КП С С ;

— На вопросах борьбы за един
ство международного коммунисти
ческого движения, на принципах 
марксизма-ленинизма и сплочен
ность мировой социалистической 
системы;

—  на глубоком -раскрытии путей 
и методов строительства социа
лизма и коммунизма, роли комму
нистических партий как самой

« с:::::::::::::::::::::::::::::::::::::

влиятельной политической силы 
современности;

— на значении мировой социа
листической системы, международ
ного рабочего и национально-ос
вободительного движения в рево
люционном преобразовании мира;

—  на разъяснении исторической 
необходимости мирного сосущест
вования стран с различными со
циальными -системами и возмож
ности предотвращения мировой 
войны;

— на необходимости решитель
ного -разоблачения культа лично
сти в идеологии и практике ки
тайских руководителей».

Поэтому цеховым партийным 
организациям горнообогатителыю- 
го комбината, готовясь к новому 
учебному году, нужно поставить 
перед каждым коммунистом, -ком
сомольцем и беспартийным акти
вом задачу всестороннего изуче
ния этих актуальных проблем на
шего времени. Изучение этих во
просов современности должно 
проводиться в кружках, теорети
ческих семинарах, в школах ком
мунистического труда и других 
формах политического просвеще
ния. Но -надо не забывать, что ос
новным методом овладения марк
сизмом-ленинизмом является ме
тод самостоятельного изучения 
революционной теории.

Цеховым партийным организа
циям следует всесторонне подго
товиться к -новому учебному году 
и обеспечить высокий идейный 
уровень занятий r o  всей системе 
политического просвещения. Для 
этого необходимо укомплектовать 
сеть политпросвещения подготов
ленными пропагандистами, и за
ранее подготовить помещения для 
проведения занятий. Нужно про
водить занятия в помещениях, где 
меньше шума, и где мог бы слу
шатель кружка, школы сосредото
чить свое внимание на изучаемой 
теме,

В прошлом году наблюдалось, 
когда занятия проводились на 
обогатительной фабрике в комна
тах мастеров, по соседству с гро
хочущими мельницами. Разве при 
таком шуме можно плодотворно 1 
заниматься? Конечно, нельзя. 
Пользы от такой учебы было ма
ло. В  текущем учебном году этого 
нельзя допускать. Есть много хо
роших комнат в здании централь
но-бытового корпуса, где и жела
тельно сосредоточить политиче
скую учебу.

Задача цеховых партийных ор
ганизаций сделать так, чтобы на
ступающий учебный год был го
дом дальнейшего идейного роста 
трудящихся нашего комбината.

Тринадцать матах комплексных 
бригад, объединяющих 65 рабо
чих Ёнского леспромхоза, успешно 
выполняют государственные пла
ны заготовки древесины. Только 
в августе они выдали дополни
тельно к заданию сотни кубомет
ров леса нашим -новостройкам. 
Бригады В. Карвялиса, Ю. Бусло
ва, В. Чистякова, I'. Калинина, 
Ф. Родионова и В. Овчинникова 
идут 'в-перрди соревнующихся в 
честь 47-й годовщины Октября и 
20-летия освобождения Заполярья 
от фашистских захватчиков.

Добрая слава идет о бригаде 
В. Пшеничникова. Семилетний 
план заготовки древесины лесо
рубы и трактористы этой -брига
ды выполнили намного раньше и 
дали стране 4.590 кубометров 
леса сверх сеаилетнего плана. 
Вот это подарок к празднику!

Хороший пример всегда находит 
последователей. Малая комплекс
ная бригада И. Голубева семилет
ний план к отработанному време
ни выполнила с превышением и 
дала сверх задания почти девять 
тысяч кубометров леса. Высоких 
производственных показателей до
стигли бригады В. Урванова,

И. Дергунова, Г. Калинина, Б. Яр- 
моша, И. Мисевича. Все они вме
сте за, отработанное время се
милетки дали дополнительно поч
ти 35 тысяч кубометров леса. 
Таким показателям можно радо
ваться каждому члену коллекти
ва лесозаготовителей.

Ритмично трудятся водители 
лесовозных машин, .Шоферы 
И. Малыгин, П. Химич, Г. Шля- 
мин, А. Сивин, А. Григорьев и 
другие систематически перекры
вают нормы выработки и по при
меру передовых лесорубов честно 
выполняют свои обязательства.

Коллектив лесозаготовителей 
идет е ногу со временем. Сен
тябрьский график выполняется 
успешно. Так, из 16-дневного 
плана 9.954 кубометра заготов
ки сделано 10.895 кубометров. 
На 271 кубометр перевыполнен 
график вывозки.

Социалистическое соревнова
ние принимает все более широкий 
размах. Запевалами высокой про
изводительности труда выступают 
маяки — ударники коммунистиче
ского труда, коммунисты.

И. НИКОЛАЕВ. I

Напряженная
работа

— Выполнение плана строи
тельно-монтажных работ в ав
густе выразилось в 106,2 про
цента, и это дает нам возмож-. 
ность мобилизовать свои силы и 
выполнить досрочно сентябрь
ский план и план девяти меся
цев текущего года,— говорит на
чальник участка «Жилстрой» 
И. К. Черный.

— На участке «Жилстрой» 
сейчас идет напряженная работа, 
— продолжает свой рассказ тов. 
Черный. Наши строители взяли 
социалистические обязательства 
в честь 47-й годовщины Велико
го Октября и двадцатилетия ос
вобождения Заполярья от фаши
стских захватчиков. В этом оба- 
зательстве мы вместе с участком 
«Отделстрой» решили сдать в эк
сплуатацию в конце сентября дом. 
М» 8 (в пятом квартале по ули
це Победы), также выполнить 
девятимесячный план сдачи ме
таллолома, перейти на бригадное 
планирование с оплатой труда 
по бригадным планам.

Отделочные работы по дому 
№ 8 подходят к концу, и.теперь 
рабочие участка «Отделстрой» 
приступили к работам по дому 
Л1» 10 (в шестом квартале по 
улице Зеленой), где производится 
установка перегородок и штука
турка, сантехники монтируют 
отопительную систему.: Кроме то
го, отделочники обязались в этом 
месяце сделать мягкую кровлю.

Крайне медленно демонтирует
ся башенный кран, и это задер
живает благоустройство террито
рии вокруг дома № 10. Нужно 
базе механизации (тт. Бондарен
ко и Воробьеву) немедленно уб
рать этот кран и дать строите
лям вести уборку территории Во
круг этого дома.

Сейчас начались земляные ра
боты, для дома, ANs 1 (в восьмом 
квартале по улице Обогатителей). 
Экскаваторщики работают в две 
смены, а, могли бы работать и в 
три смены, но их темпы сдержи
вает транспорт. Для отвозки 
грунта нужно на смену четыре 
автомашины, а автотранспортная 
контора выделяет только две. Так 
дальше продолжаться не должно. 
Нужно заставить автоконтору по
вернуться лицом к стрййтельст- 
ву.

Медленно ведутся работы по 
благоустройству улицы Победы, 
но все из-за того, что комбинат 
производственных предприятий 
треста (тт. Федянин и Решетни
ков) не дает нужного количест
ва поребриков, а для тротуаров 
— бетона. Пора руководству тре
ста вмешаться в дела КПП и по
торопить их с выполнением зая
вок.

П. ОЗЕРОВ.

Поселок Ковдор. Площадь Ленина. На снимке: справа в нижнем этаже магазин «Гастроном».
Фото Ф . Бурцева,

Выполнение производственных показателей 
по горнообогатительному комбинату 

за 15 дней сентября 1964 года
В первой половине сентября обогатители успешно справились с 

заданием по выпуску железного концентрата, выполнив план на 
100,2 процента.

Неудовлетворительно выполняется план в первой половине меся
ца по горным работам. План до добыче руды выполнен на 97,1 про
цента, а по вскрышным работам — на 99,5 процента.

По-прежнему не выполняется план по отгрузке железного концен- 
ф ата и за пятнадцать дней октября план выполнен только на 85,5 
процента, и все это получилось из- за того, что железнодорожники не 
обеспечивают поставку порожняка.

Отставание но добыче руды и вскрышным работам произошло 
ввиду того, что автобаза не дает нужного количества автомашин на 
перевозку руды и породы.
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Внимание пусковым 
промышленным объектам
G п а ртийног о  с обрания т р е с т а  , , К о в д о р с т р о й “

Склад дробленой руды, пере
грузочный узел и связанные с ни
ми галереи являются сдаточными 
объектами. Не менее решающее 
значение имеет опытный цех мо
крой магнитной сепарации полу
промышленного значения. Он так
же должен быть введен в строй в 
текущем году. Вот почему внима
ние руководителей и партийного 
бюро треста «Ковдорстрой» при
ковано именно к этим сооружени
ям.

Как же идут дела на сдаточном 
комплексе? Этому вопросу ✓было 
посвящено партийное собрание 
коммунистов-строителей, на кото
ром присутствовали представители 
субподрядных организаций и за
казчика. Выяснилось, что по боль
шинству позиций график не вы
полняется. Устройство кирпичных 
перегородок, дверных проемов, 
монтаж технологического оборудо
вания, система отопления и водо
снабжения ведутся неудовлетво
рительно.

— Мы начали работать с опоз
данием на целый месяц, —  гово
рит начальник «Отделстроя» тов. 
Спирин,— так как галереи былине 
подготовлены. Отделочников за
держали строители.

Сейчас на участке введена 
двухсменная работа. Есть все ос
нования полагать, что коллектив 
участка «Отделстрой» выполнит 
принятые в честь 47-й годовщи
ны Великой Октябрьской социа
листической революции обяза
тельства.

Серьезную тревогу вызывает 
монтаж оборудования, водопровода 
и сантехнических сооружений. 
Участок «Металлургпрокатмон- 
таж» выполняет работы в разных 
местах и на различных узлах, но 
дело до конца не доводит — не 
хватает оборудования и некото
рых мелких деталей. Исключи
тельно плохо идут дела на участ
ке «Сантехмонтаж». Как выяс
нилось на собрании, завозимые 
монтажниками трубы частенько 
бесследно исчезают. Так было на 
перегрузочном узле № 3.

О стиле работы отдела оборудо
вания Ковдорского горнообогати
тельного комбината хорошо сказал 
бригадир монтажников участка 
«Металлургпрокатмонтаж» тов. 
Мозговой. Он признал, что работы 
идут неудовлетворительно, график 
срывается.

— Заказчик сдерживает нас,— 
говорит оратор. —  Технологиче
ское оборудование поступает с

опозданием, наши заказы в ма
стерских комбината не всегда вы
полняются быстро, на наши сигна 
лы в отделе оборудования смотрят 
как на назойливые просьбы. Су
дите сами: мы четыре раза пода
вали заявки на недостающие де
тали.'Разве это нормально!

Сроки монтажа и окончания 
строительства переносятся, что 
также говорит о несогласован
ности.

Представленный отделом обору
дования график поставок обору
дования на 27 сентября не удов
летворяет нас, монтажников, а 
первого октября объекты надо 
вводить в строй действующих. 
Эти новые сроки —  доказатель
ство безответственности.

Как будет выполняться при
вязка цеха мокрой магнитной се
парации к обогатительной фабри
ке, строители не знают. А в отде
ле капитального строительства 
комбината не спешат с выдачей 
соответствующей документации. 
Этот факт опять свидетельствует 
об отношении некоторых работ
ников комбината к производст
венным нуждам строителей и 
монтажников.

Выступление на. собрании на
чальника отдела оборудования 
горнообогатительного комбината 
тов. Сазонова не_нашло поддерж
ки. Даже в последнюю минуту, 
когда коммунисты обсуждали про
ект постановления, он пытался 
внести корректировку. Но маневр 
не удался.

Bee выступления строителей и 
монтаясников были проникнуты 
одним стремлением, одним жела
нием: сделать все возможное и 
сдаточные объекты ввести в строй 
действующих в установленные 
сроки. Коммунисты треста сказали 
свое веское слово и по другому 
объекту — цеху мокрой магнит
ной сепарации.

Собрание предложило тов. Рож
кову использовать все средства 
наглядной агитации.

Строительство промышленных 
предприятий зависит и от некото
рых руководящих работников гор
нообогатительного комбината. Сво
евременная выдача технической 
документации, поставка оборудо
вания, выполнение -заказов строи
телей и монтажников в сроки и 
всесторонний контроль будут во 
многом способствовать успешному 
выполнению строительной про
граммы.

N А. АЛЕКСАНДРОВ.

Несколько слов 
о новой 

десятилетке
Вот и начался еще один от

ветственный учебный год: наша 
советская одиннадцатилетняя 
школа переходит на десятилет
нее обучение. Однако преобразо
вание одиннадцатилетней школы 
в десятилетнюю, как отмечает 
министр просвещения тов. Афа
насенко, . отнюдь не уменьшает 
объема знаний учащихся. Учи
тель должен учить, а учащиеся 
должны учиться еще лучше, чтобы 
не снизить уровня знаний, беречь 
каждую минуту на уроке, уметь 
выделить главное в материале, 
научить и научиться схватывать 
самое основное в школьных пред
метах.

Отсюда велик?, и почетна роль 
учителя, а также не менее важно 
и желание учащихся учиться еще 
лучше, чтобы за десять лет пре
бывания в школе сделать то, что 
ранее делалось за одиннадцать 
лет. Разумеется, учащиеся стар
ших классов должны серьезно и 
сознательно относиться к учебе 
и иметь отличную дисциплину не 
только в стенах школы, но и на 
производстве, чтобы выполнить ту 
программу объема знаний и прак
тических навыков, которые им 
необходимо ^ получить в школе. 
Надо отметить и тот факт, что 
школьные учебники не поспева
ют за бурным развитием науки и 
техники, поэтому старшеклассни
кам необходимо еще больше рабо
тать над самообразованием, мно
го учиться самостоятельно. Нуж
но читать научную и художест
венную литературу, журналы и 
газеты, чтобы не отставать от 
жизни и быстро развивающейся 
науки.

Родители должны помогать сво
им у ч а щ и м с я - с т арш ек.-щ с с н и к ам в 
приобретении книг, выписки га
зет, журналов, покупки брошюр, 
чтобы их дети имели под руками 
необходимую литературу для ус
пешной учебы в школе.

Мы, учителя, приветствуем но
вый Закон о преобразовании шко
лы, так как это еще раз говорит 
об огромной заботе нашей партии 
и правительства о народном обра
зовании, о подъеме культурного 
уровня нашего народа.

М. ЛАВРЕНТЬЕВА.

Учительница одиннадцати
летней школы.

П и с ь м а  в р е д а к ц и ю

Зелень— красота поселка
В квартиру зашел человек. Из

виняясь, он обратился ко мне с 
просьбой:

—  Разрешите, пожалуйста, на
рвать цветов для букета в вашем 
палисаднике. Видите ли, сегодня 
начальнику геологической пар
тии исполняется шестьдесят лет. 
Я хочу поздравить товарища с 
днем рождения...

Раз такой случай, почему не 
оказать услугу. Приятно будет 
человеку в 60 лет получить бу
кет, где есть редкостные цветы.

Но есть и вторая категория 
людей. Не перевелись у нас в 
Ковдоре еще такие озорники, ко
торые не считают зазорным за
браться без разрешения в чужой 
сад. Такие «любители» цветов 
встречаются даже среди старше
классников, среди учащихся шко
лы рабочей молодежи. Они рвут 
цветы с корнями, уничтожают на
саждения. Больно смотреть на ра
стения после такого хозяйничания 
молодых «ценителей» зеленых 
насаждений.

В нашем палисаднике 13 раз
новидностей кустарников и де
ревьев. Больше двух десятков 
разновидностей цветов, причем

эта растительность получена на
ми из ботанического сада, а неко
торые цветы являются редкостью 
в Мурманской области.

Много труда вложено в выра
щивание деревьев, кустарников, 
цветов. И очень больно смотреть, 
когда хулиганы портят, ломают, 
уничтожают все добытое нами.

Надо беречь не только то, что 
создано трудами человека, но 
и природой. В разных ме
стах около поселка можно 
видеть уничтоженные березки. 
Тут приложили свои руки дворни
ки и рыбаки. Потребовалась мет
ла —  рубят березу. Обломают 
ветки и уйдут. А ствол остается 
лежать. Много березок стоит без 
коры. Тут «поработали» рыбаки. 
Содранную бересту они исполь
зуют как поплавки.

Зелень — красота поселка, ко
торую надо всемерно беречь, а не 
уничтожать. Пора бы к наруши
телям принимать самые строгие 
меры, чтобы позорные явления, 
связанные с уничтожением зеле
ных насаждений, не повторялись. 
Мне хочется видеть свой поселок 
в зелени и цветах.

3. ФЕЛЬДБЕРГ.

Настоятельная необходимость
Игра развертывается в возра

стающем темпе. О к о л о ворот все 
чаще создавались напряженные 
моменты. Гости наседали. Люби
тели спорта внимательно следи
ли за футболистами. Первый мяч 
в воротах ковдорцев...

И вдруг между болельщиками 
и игроками выросла живая сте
на, молодые люди встали на краю 
поля. К ним присоединились род
ственники, знакомые, друзья-то
варищи.

Толпа росла. Дурной пример 
показали молодые люди, один из 
которых считается активистом 
художественной самодеятель
ности клуба «Строитель». Тут он 
проявил действительно самодея
тельность! Как ни просили пожи
лые мужчины и женщины отой
ти немного подальше от футболь
ного поля, самодеятельный ар
тист и его партнер остались не
умолимыми. Тогда поднялся де
путат поселкового Совета В. Вар- 
зугин. Его уговоры тоже не по
могли. Вторичная попытка уго
ворить пижонов тоже' не имена 
успеха: потерявшие совесть лю
ди стояли как истуканы. Какое

Состояние буровзрывных работ
Анализ постановки буровзрыв

ных работ на руднике Железный, 
проведенный комиссией во главе 
с руководителем группы экспе
риментальных взрывных работ 
треста «Союзвзрывпром» тов. 
Золотаревым показал, что дальней
шее совершенствование буро
взрывных работ на руднике яв
ляется делом самих коллективов 
буровой и взрывной группы.

При разборе проведенных за 
последнее время массовых взры
вов были выявлены причины не
удовлетворительной работы заря
дов на отдельных участках, к ко
торым можно отнести следующее:

—  отказ части скважин при 
взрывании или пропуски их при 
заряжании и монтаже сети;

— неудовлетворительное заря
жание скважин;

— при разбивке первого ряда 
скважин не учитывается сопро
тивление по подошве.

Имеют место случаи помеще
ния зарядов в перебуры величи

ной 4— 5 м, в результате чего 
заряды действуют в условиях не 
померной нагрузки и не~ разру 
шают забой.

Для дальнейшего повышения 
качества бурения и взрывания 
комиссия рекомендовала:

в отдельных частных случаях, 
например, по крепкой руде, целе
сообразно применять более сгу
щенную сетку скважин, что 
обеспечит чистую проработку по
дошвы уступа;

при разбивке первого ряда 
скважин необходимо строго учи
тывать имеющееся налицо сопро
тивление по подошве;

повысидь точность разбивки 
скважин и устранить отступле
ния от заданных точек при на
езде на них станками.

Строго соблюдать правила за
ряжания скважинных зарядов и 
всегда помнить, что заряд в пе- 
ребуре не в состоянии разрушить 
уступ, каким бы большим этот 
заряд не был. Лучше, если боль

шая часть заряда находится вы
ше подошвы, уступа.

Особое внимание уделить тща
тельному монтажу взрывной сети. 
Е этому нужно добавить еще 
весьма важную деталь.

Как показывает практика, ве
дение буровзрывных работ на 
руднике, обуривание и отбойка 
больших объемов горной массы 
не дает желаемых результатов.

Процесс обуривания больших 
блоков носит весьма затяжной ха
рактер, в результате чего ранее 
пробуренные скважины разруша
ются.

Контроль за бурением 1сак со 
стороны сменного надзора, так и 
со стороны маркшейдерской служ
бы затрудняется. После обурива
ния такого блока' затрачивается 
много времени и непроизводи
тельных работ на подготовку бло
ка к взрыванию. Много времени 
затрачивается также на заряжа
ние скважин. Увеличивается ве

роятность отказов зарядов при 
взрывании и слабая проработка 
зарядов в отдельных местах, что 
неблагоприятно отражается на 
работе экскаваторов и требует 
дополнительные затраты на по
вторное бурение.

Бурение же короткими блока
ми но фронту уступа значитель
но сокращает время на их буре
ние, облегчает контроль за про
буренными скважинами, позволя
ет до минимума свести работы 
по подготовке обуренцых блоков 
к взрыванию и повышает эффек
тивность работы зарядов. Опера
тивность как бурения, так и взры
вания при такой постановке ра
бот резко повышается.

Несмотря на то, что постанов
ка буровзрывных работ на руд
нике в целом признана комис
сией удовлетворительной, однако 
отработка техники бурения и 
взрывания остается одной из 
главных задач всего коллектива 
рудника.

В. СИЛАНТЬЕВ. 

Маркшейдер рудника Же
лезный.

им дело до других! Они призна
ют только себя.

Вот так «старикам везде у 
нас почет»!

Поступок молодежи был по до
стоинству оценен некоторыми 
присутствующими, что вызвало 
обиду знающих «себе цену» се
бялюбцев. Ну что же. Им, в та
ком случае, можно ответить сло
вами басни С. Смирнова:

На душе
у Барана —

Смертельная рана,
Оттого,

что бараном 
Назвали 
Барана.
Наш стадион еще не благоуст

роен. Многое предстоит сделать. 
Чем раньше он будет приведен в 
порядок, тем лучше. А пока здо
ровье и даже жизнь некоторых 
болельщиков подвержена опас
ности. Посмотрите на строящую
ся раздевалку. Во время матча 
она облеплена мальчишками. Дол
го ли сорваться?

Стадион, несомненно, приобре
тет свое лицо. Но мы не можем 
ждать, пока все будет сделано в 
соответствии с нормами и про
ектами. Порядок нужно поддер
живать теперь. Для этого не ме
шало бы нашим дружинникам 
проявить свою самостоятельность. 
Нельзя же свои общественные 
обязанности выполнять только во 
время дежурства. Дружинник 
есть всегда дружинник. Нужно по
рядок в общественных^ местах 
наводить общими усилиями.

А. СТЕКЛОВ.

Редактор А. И. БУНТОВ.

Орс Ковдорского горнообо- 
гатнтельного комбината просит 
охотников, рыболовов и граж
дан поселка принять участие в 
розыске молодняка крупного 
рогатого скота, принадлежа
щего подсобному хозяйству 
орса.

Скот следует искать по ре
кам Каменка, Ена и в направ
лении поселка Слюда.

За каждую найденную и до
ставленную голову рогатого 
скота подсобному хозяйству 
орса выплачивается орсом 
вознаграждение в  сумме 25 
рублей.

Администрация орса.
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